

Servicios Sociales y Mujer

[Presentación](#)

[Noticias](#)

[Prestaciones técnicas](#)

[Prestaciones materiales](#)

[Prestaciones económicas](#)

Detalle de noticia

13/11/2021

LA MANCOMUNIDAD DE SERVICIOS SOCIALES LAS VEGAS APUESTA POR UNAS NAVIDADES INCLUSIVAS

La Mancomunidad Las Vegas compuesta por los municipios de Chinchón, Morata de Tajuña, San Martín de la Vega, Ciempozuelos, Titulcia y Villacanejos, vuelve a activar el proyecto “Diversiocio: Diversidad y Diversión de la mano”, un programa de actividades de ocio específico para personas con diversidad funcional.

Se trata de un servicio en el que pueden participar todas las personas con alguna discapacidad que están empadronadas en alguno de los municipios de la Mancomunidad. Consiste en un amplio catálogo de actividades que se desarrollarán entre noviembre y diciembre durante los fines de semana. Las actividades están apoyadas por un equipo de monitores/as con amplia experiencia en ocio y en el trabajo con personas con diversidad funcional.

Entre las actividades que se van a realizar destacan una actividad de día completo llamada GIMKANA ENCANDADA (juego cooperativo en la naturaleza) que realizaremos en Segovia. Además, se realizarán otras muchas actividades de ocio y espectáculos.

Como novedad este año, el servicio incluye una programación especial navideña en la que se realizará una fiesta de Navidad donde toda la familia podrá disfrutar de una comida buffet y de juegos tradicionales artesanos. Una visita al centro de Madrid para realizar un Tour de luces navideñas en uno de los típicos autobuses de dos plantas y varios talleres de ciencia inclusivos con temática navideña.

Este servicio tiene como objetivo promover la participación y favorecer la inclusión de las personas con diversidad funcional en actividades de ocio y tiempo libre, así como desarrollar acciones de sensibilización, información, formación y asesoramiento a la población en general y a las entidades que desarrollen este tipo de actividades.

La entidad encargada de gestionar el programa será La Fundación Ademo, entidad con más de 40 años de experiencia gestionando servicios de atención para personas con discapacidad intelectual o del desarrollo y con un Servicio de Ocio y Deporte que atiende a más de 200 personas en todo el sureste de Madrid.

Más información en
diversiocio@mancomunidadlasvegasmadrid.org
618 312 045

PROGRAMA DE ACTIVIDADES



¿CUÁNDO? Sábados, domingos o festivos (mañana o tarde con una duración aproximada de 4 o 5 horas) durante los meses de octubre, noviembre y diciembre.



¿DÓNDE? En los municipios de la Mancomunidad y fuera de ella.



¿CÓMO? Contactando con nosotros por teléfono o por correo electrónico.



¿CUÁNTO CUESTA? Servicio totalmente gratuito, con excepción de los gastos derivados de la actividad (p.ej. entrada al cine, merienda, etc.)



Disponibilidad de autobús adaptado totalmente gratuito para recogida de los/as participantes por los diferentes municipios.

SERVICIO DE OCIO PARA PERSONAS CON DIVERSIDAD FUNCIONAL
MANCOMUNIDAD "LAS VEGAS"

Contacto

Teléfono: 618 31 20 45 — disponible:

DE LUNES A VIERNES

